

Erhard Knittel - Vorsitzender -

D-75433 Maulbronn, den 21. Dezember 2005
Schafhof 26, ☎ 07043/920629; Fax: 07043/920639
od. LPD S I, ☎ 0711/9229-3374

E-Mail: stadtverband@cdu-maulbronn.de
erhard.knittel@cdu-maulbronn.de

Homepage: www.cdu-maulbronn.de

an alle Mitglieder und Freunde der
CDU Maulbronn, Schmie und Zaisersweiher

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde.

2005 - ein Jahr - erst der Hoffnung, des Kampfes, der Enttäuschung und schließlich der Macht des Möglichen.



Bereits am 8. Januar war unser heutiger Ministerpräsident, MdL Günther H. Oettinger (links) zum Neujahrsempfang im voll besetzten Keltersaal in Mühlacker (rechts).



Am 21. April wurde er von der Landtagskoalition als Nachfolger von Erwin Teufel zum Ministerpräsidenten des Landes Baden-Württembergs gewählt. Eine Woche später, beim 50. CDU-



Landesparteitag, am 29. April in Ulm (s. Bild links), wurde der 51-jährige mit 328 von 365 Stimmen zum Nachfolger von Erwin Teufel als Vorsitzender der CDU Baden-Württembergs

gewählt. Oettinger bekam 29 Gegenstimmen. 8 Delegierte enthielten sich. Neuer Generalsekretär der Landespartei wurde MdB Thomas Strobl. Er wurde mit 304 Stimmen von 330 gewählt. Er folgte auf Volker Kauder MdB, der am 24. Januar Generalsekretär der Bundes-CDU wurde und auf Vorschlag von Angela Merkel am 21. November zum Vorsitzenden der CDU/CSU-Bundestagsfraktion gewählt wurde. Als Nachfolger des Landesschatzmeisters, Heinrich Haasis, wurde mit 297 von 322 Stimmen der Metzinger Unternehmer Hans Reichenecker gewählt.

Die Veranstaltung mit MdB Gunther Krichbaum, am 22. März im „Birkenhof“ in Maulbronn fand bereits Beachtung in unserem Sommeranschreiben.



Dann im Mai der Wunsch vom damaligen Bundeskanzler Neuwahlen durchzuführen, brachte alle Planungen durcheinander. Somit folgte auch bei uns „Wahlkampf pur“ - bei jedem Wetter. Unsere Infostände in der Frankfurter Straße in Maulbronn (links) oder



auf dem Postplatz in Zaisersweiher (rechts) brachten allen Teilnehmern interessante Begegnungen.



Am 15. September, drei Tage vor der Bundestagswahl, brachten Friedbert Pflüger (links), damaliger außenpolitischer Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion und heutiger Parlamentarischer Staatssekretär im Verteidigungsministerium, mit seinen umfangreichen Kenntnissen über

Islamismus und Terrorismus die Teilnehmer der Wahlveranstaltung mit Gunther Krichbaum zum Staunen.

Tolle Unterstützung leistete mit Bravour unsere neue – bereits im Mai „ins kalte Wasser geworfene“ - CDU-Kreisgeschäftsführerin, Heidi Wengenmayer (rechts).



Wie Sie ja alle wissen, wurde unser CDU-Bundestagskandidat, MdB Gunther Krichbaum, mit einem sehr guten persönlichen Stimmenergebnis direkt in den Bundestag gewählt, während die CDU im Allgemeinen weniger gut abschnitt. Deswegen wurde ja



bekanntlich nach langen Verhandlungen mit der SPD eine Große Koalition gebildet und am 22. November Dr. Angela Merkel zur ersten Bundeskanzlerin der Bundesrepublik Deutschland gewählt.

Auch wir CDU-ler in Maulbronn müssen/dürfen wieder wählen – nämlich einen neuen **Vorstand**. **Am 03. Februar 2006**, bitte ich Sie heute schon, diesen Abend, ab **19:00 Uhr**, bei einer **Mitgliederversammlung in der Postscheuer Maulbronn** zu verbringen. Zum Abschluss des Jahres dürfen wir uns zwar etwas zurücklehnen, aber bereits am 26. März 2006, wird in Baden-Württemberg ein neuer Landtag gewählt. Und bis dahin brauchen wir wieder Kraft.

Besuchen Sie auch immer wieder unsere Homepage: www.cdu-maulbronn.de Sie finden dort viele Bilder und Infos – auch dieses Schreiben. Und interessante Termine...

Mein besonderer Dank geht an alle Spender und Mitstreiter, die sich in diesem Jahr, mit eigens zur Verfügung stehenden Möglichkeiten in unserer CDU eingebracht haben.

Frohe Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2006 wünscht Ihr 

Vorsitzender: Erhard Knittel * **Stellvertreter:** Roland Evers, Marita Heugel * **Schatzmeister:** Harald Schwender